

CURRICULUM VITAE RESUMIDO DEL DR. JOSE FRANCISCO AQUINO JUAN

Obtuve la licenciatura de médico cirujano en la Facultad de medicina de la UNAM, realice la especialidad en el centro dermatológico Dr. Ladislao de la Pascua de la SSA, bajo la tutela del eminente Dr Fernando Latapi y el Dr Roberto Arenas decanos académicos, quienes con su ejemplo humanitario me forjaron otra visión del anhelo de practicar la medicina ayudando a los demás, me motivaron a viajar alrededor del mundo, a estudiar a los países nórdicos, al centro de Europa y llegar hasta la misma Grecia palpando los orígenes de la historia, de su filosofía, de sus costumbres ancestrales, de democracia.

Y como viajero incansable fui asistiendo a congresos, cursos y conferencias en universidades de prestigio académico en Norteamérica y Europa.

He representado fielmente a mi país con mi ejemplo y honestidad en eventos académicos y culturales. Defendí la postura de los médicos contra la guerra nuclear en el momento más crítico junio de 1986. Como integrante del IPPWW (International Physicians for the Prevention of Nuclear War) en New York y Canadá, conocí los monumentos a la ignominia en Polonia o el derribo del muro de Berlín, Alemania que separo a tantos hermanos padres etc. Todo esto me hizo forjarme con una voluntad no partidista en defensa de la democracia en bien del pueblo.

Fui consejero electoral el periodo del cambio, defendí aun a costa de muchos intereses lo que el pueblo había confiado en nuestras manos y deje prueba fehaciente con mi ejemplo y rectitud.

Pero es la gratitud a un México joven que espera de sus mayores mejores oportunidades, por eso tengo la pasión de enseñar incitando a los jóvenes a ser valientes, honestos a ser autores de proezas con su trabajo arduo.

Pertener a muchas corporaciones académicas, ser jefe en la actualidad del área de investigación social de gente tan humilde, en uno de los estados mas pobre de la nación me compromete a seguir trabajando por el bienestar de la democracia.

Mi preparación académica me impulsa a seguir demostrando entusiasmo dedicación y sobre todo responsabilidad en defensa del voto ciudadano

Estudie más, no para ser más. Sino para valerme de los recursos científicos, computacionales y experiencia adquirir destrezas en computo. interned pero sobre todo en servir a la sociedad.

Mi practica medica me dio el prestigio anhelado pero sobretodo me enseñó que los mas importante es servir a los demás.

Y si ahora se me permite. Que mejor que hacerlo en el máximo instituto de representación del pueblo INE, Las próximas elecciones del estado deben de estar plagadas de honestidad y transparencia, seguiré comprometido con mi quehacer diario.